

# Schräger Bereich an der Bushaltestelle

## Bereich an Friedhofstraße wird begradigt

Der Seniorenbeirat hatte im vergangenen Jahr auf ein Problem an der Bushaltestelle Friedhofstraße aufmerksam gemacht. Der Gehweg dort ist abschüssig und erschwert Senioren mit Rollator, Rollstuhlfahrern und auch Müttern mit Kinderwagen den Einstieg in den Bus. Bislang hat sich an besagter Stelle nichts getan. Das soll

sich nun ändern.

Als Lösung ist angedacht, die Bushaltestelle nur ein wenig zu verlegen, die Schräge soll zudem begradigt werden.

Die Politik hatte sich gegen eine Komplettverlegung der Bushaltestelle entschieden, da der Weg zum Friedhof hin damit nur länger würde.



Die Bushaltestelle an der Friedhofstraße. Der Gehweg fällt in Richtung Straße ab und erschwert beispielsweise Rollatornutzern den Einstieg.